

Soroptimistinnen sorgen für Lichtblicke

Deggendorf.

Die Soroptimistinnen haben auch in diesem Jahr Weihnachtspäckchen für Senioren zusammengestellt und mit einer Geldspende an LichtBlick e.V. überreicht. Präsidentin



Yvonne Jallot-Graßl (Mitten) und **Nicole von Rössing** (r.), Organisatorin der Aktion des Soroptimist-Clubs Deggendorf, übergaben **Angelika Färber** (l.) von LichtBlick e.V. und einer Seniorin (sitzend) stellvertretend für alle Beschenkten die Pakete. Diese gehen direkt an bedürftige Senioren in und um Deggendorf. Darin befinden sich selbstgestalteter Schmuck, Lebkuchen, Kerzen, Drogerieprodukte, Kuchen, Kaffee und Bargeld, mit denen sich die Bedürftigen eigene Wünsche erfüllen können. Die Senioren reagierten gerührt, da manche von ihnen seit Jahren kein Weihnachtsgeschenk mehr erhalten haben. Die Geldspende gibt LichtBlick für dringende Anschaffungen wie etwa einen neuen Herd oder Zahlungen für Medikamente weiter. Gerade in Niederbayern ist die Altersarmut groß. Ein Rentner erhält im Durchschnitt 85 Euro im Monat weniger als im Rest des Freistaats. – dz